

Antrag Nr. 17-O-06-0002
CDU-Fraktion

Betreff:

Tempo 30 im gesamten Ortsgebiet, den Schilderwald lichten

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit den zuständigen Fachämtern Gespräche zu führen und zu prüfen, ob in Auringen eine Ausweitung der „Tempo-30-Zone“ - im gesamten Ortsgebiet - möglich ist und diese dann auch umzusetzen. Entsprechend der Umsetzung sind die Tempo-30-Schilder zu entfernen.

Begründung:

Auf allen Straßen Auringens besteht ein Tempolimit von max. 30km/h. Aus diesem Grund sind die Straßen mit dem jeweiligen Verkehrsschild „Tempo 30“ gekennzeichnet bzw. beschildert. Ausnahme ist ein ca. 200 Meter langer Streckenabschnitt, ein Teilstück der August-Ruf-Straße bzw. Kreisstraße. In diesem Bereich kann die maximale Geschwindigkeit von 50 km/h gefahren werden. Hier befinden sich zwei Bushaltestellen, die stark frequentiert werden. Zudem soll der Versuch unternommen werden, dem „Schilderwald Deutschland“ entgegen zu wirken.

Wiesbaden, 26.01.2017